

Paco Sánchez, un paso más hacia su posible candidatura en el PP

27/01/2023



Ediles del PP observan a Sánchez durante el discurso de despedida.

El hasta hoy edil de Ciudadanos, **Paco Sánchez**, ha presentado esta mañana su dimisión como concejal y se ha dado de baja de la agrupación naranja tras ocho años en un partido para el que solo tiene palabras de agradecimiento, según ha dicho en el pleno ordinario del mes de enero. Las especulaciones sobre su candidatura en el PP van tomando forma, pues este era el primer paso para ello. Él mismo ha asegurado que **“el destino tiene caminos que se cierran, y que se abren”**.

Pero Sánchez ha admitido que se marcha de Ciudadanos por **“los acontecimientos del partido liberal, me resulta muy incómodo escenificar una guerra civil en el partido y la situación agónica en la que hay más gente pensando en las siglas que en su ciudad o su país”**. En su discurso de despedida ha agradecido la

labor del alcalde, **Rubén Alfaro**, así como la de sus compañeros de partido y los militantes de Ciudadanos.

Desde hace meses se baraja la posibilidad de que sea el candidato por el PP y el primer paso era su dimisión como concejal y la baja del partido. Sánchez confirmó que existían conversaciones pero que no cerraría nada hasta ser libre. Sánchez ha asegurado en su discurso de despedida que **“las siglas, los mecanismos de partido pueden cambiar, pero las ideas se mantienen firmes”**, un guiño más a la posibilidad de liderar el PP.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, en nombre de la corporación, le deseó suerte y aseguró que **“hemos demostrado que se puede hacer política sin insultar, teniendo una relación buena, de amistad**. Ha sido un

placer tenerte en la corporación, te deseo la mejor de las suertes en el futuro”.



Rubén Alfaro le ha deseado suerte a Sánchez en su nueva etapa.